

Dimanche 1^{er} octobre 2023 – 26^{ème} dimanche du temps ordinaire

Mat 21, 28-32

Quel est votre avis ?

Les grands prêtres et les anciens du peuple sont questionnés sur la mise en pratique de leur foi. Le Seigneur leur met devant les yeux la distance abyssale, voire la contradiction entre ce qu'ils disent et ce qu'ils font.

Ils n'ont pas accueillis les paroles de Jean-Baptiste qui les exhortait à vivre le chemin de la justice. Ils ont refusé de se convertir, contrairement aux publicains et aux prostituées.

Ils ne se sont pas remis en cause dans la manière d'interpréter la loi et ce faisant, ils ont laissé de côté le commandement de l'amour qui les enjoignait à porter secours et à tout le moins, considération envers les plus fragiles et les étrangers.

De quoi faire écho à dimanche dernier, jour de notre fête paroissiale !

Ce jour-là a été confié au nouveau curé, le père Benoît de Mascarel, plusieurs choses :

- Prendre soin du peuple confié.
- Accueillir chacun, spécialement les pauvres et les étrangers.
- Rassembler le troupeau appartenant au Pasteur, le Christ.
- Prier sans relâche pour ce même peuple en fidélité à la foi héritée des apôtres.

Par grâce, nous savons que ce qui lui est demandé, nous revient de droit, au titre de notre baptême, puisque nous sommes les yeux et les mains du Christ Bon Pasteur.

Nos communautés existent par grâce, sous la Parole, impliquant que nous devenons des maisons d'Évangile, partout où cela est possible. L'important est de commencer, sans tarder.

Joie

L'enthousiasme et l'émerveillement sont l'horizon de nos communautés. Cette attitude nous est donnée, sans mérite. Elle est le fruit d'une relation fraternelle et d'une relation intime avec le Seigneur qui entend déployer par nous sa présence.

Nous le savons bien d'expérience, c'est la joie qui évangélise, comme celle des publicains et des prostituées. Tout le contraire de l'attitude des pharisiens, crispés sur une colère et une tristesse mortifères.

En vélo, comme dans la vie chrétienne, regarder devant, plutôt que le pédalier et le dérailleur !

Et ainsi, rester en mouvement !

P. Frédéric Dacquet

Prière universelle

Le prêtre : « En ce mois du Rosaire, avec la Vierge Marie, nous prions Jésus son fils, pour l'Église et pour le monde.

Réfrain : « **Avec Marie ta mère, nous te supplions.** »

- ❖ Prions pour l'Église en Synode, qu'elle adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux.
Avec le Pape François, prions ensemble. R
- ❖ Prions pour les chefs d'État, qu'ils mènent nos pays sur les chemins de justice et de souci des plus petits.
Avec Marie, prions ensemble. R
- ❖ Prions pour les personnes blessées dans leurs relations familiales ou professionnelles, qu'elles trouvent des amis prêts à les écouter et à leur donner d'espérer.
Avec Marie, prions ensemble. R
- ❖ Prions pour notre assemblée réunie physiquement et par la pensée, que chacun puisse répondre avec audace aux appels que lui lance le Seigneur.
Avec Marie, prions ensemble. R

Le prêtre : « Seigneur Jésus, c'est avec Marie ta mère que nous nous tournons vers Toi. Écoute nos prières, exauce-les, toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. »

AMEN

Prière d'action de Grâce

Nous sommes le corps du Christ,
Chacun de nous est un membre de ce corps.
Chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du corps entier.

* Pour nous avoir tous appelés à tenir la même espérance
Pour nous avoir appelés à la même sainteté,
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit. Merci

* Pour nous avoir tous appelés des ténèbres à Ta lumière,
Pour nous avoir tous appelés à l'amour et au pardon,
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit. Merci

* Pour nous avoir tous appelés à chanter sa libre louange,
Pour nous avoir tous appelés à l'union avec Ton Fils,
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit. Merci

* Pour nous avoir tous appelés à la paix que donne Ta grâce,
Pour nous avoir tous appelés sous la croix de Jésus Christ,
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit. Merci

* Pour nous avoir tous appelés au salut par la renaissance,
Pour nous avoir tous appelés au salut par l'Esprit Saint,
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit. Merci

* Pour nous avoir tous appelés à la gloire de Ton Royaume,
Pour nous avoir tous appelés pour les noces de l'Agneau,
Pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit. Merci

Inspirée de « Dieu nous a tous appelés » © M : J. Berthier – P : D. Rimaud -A 014-56-1

**Textes proposés par la fraternité de
Secondigny**